いろいろな

議

Ē

Ξ



放課後児童クラブ学舎

落成式に参加する

舎の完成を祝って落成式 9時半より北伊予小学校 及び内見会が行われた 放課後児童クラブの新学 行政、議会及び工事関 平成29年3月18日午前

た。 もたちの健全育成を願っ 広く明るい大教室で子ど

しい木の香り、開口部が 係者が、一同に介し真新

をもとにいろいろな工夫 が見えた。 設置など、今までの経験 にも対応できるトイレの

童クラブ新設に向けて大 きな指針となった。 今後の松前、岡田の児

を受け了承した。

議決された事業や施設を

チェックするのも仕事

器が完備され、利用児童 ウンターには舎内放送機 の成長段階や障害の程度 施設的にも、受け付けカ





ウエルカムパーティにて ホッケー親善試合後の

の内見会にて



第4分団消防詰所落成後







全員協議会より

☆入札方式が変更に

★特別職の給料は

低制限価格の計算式が複 従来の松前方式は、最

多くの自治体が使用して ことになった、との報告 いる計算方式に変更する てきた。そのため県内の 立になることも多くなっ 難しくしていて入札不成 雑で、落札業者の選定を 額に戻すことを了承し 果や町税の微増等で、「減 答申を受けて規定された 額措置を廃止してもいい 0 のでは」という審議会の 10%減を続けてきた。

ここ数年ずっと基準額 ただ行政改革の一定成